

## ～「楽しく元気で笑顔いっぱい」な2学期に！～

先週に比べ、温かい日が続いた一週間でした。校内では、インフルエンザや発熱等での欠席が増えているところです。手洗い・うがいを行い、感染症予防を徹底してほしいと思います。

さて、9日(火)の図工では、「言葉から感じて」という単元の授業を行いました。詩や物語などで、心に残った言葉や場面から、感じたことや想像したことを表します。子供たちは、色の使い方や組み合わせ方、描き方など、それぞれに表し方を工夫している姿が見られました。見たものを描く時とは異なった、感じたことを表す楽しみにも気付くことができたのではないかと思います。13日(土)には、自分のよさや友達のよさに気付くことができるよう、作品を友達と鑑賞する時間を設けます。子供たちにはこれからも、自分の感じ方や想像の幅を広げ、自分なりに表現する楽しさを実感してほしいと思います。

また、10日(水)の図書の時間では、司書の松下先生が関東大震災に関する紙芝居を読み聞かせしてくださいました。子供たちはこれまでに、社会の授業や避難訓練等を通して、自然災害について学習していました。さらに、国語の授業では、「もしものときにそなえよう」という単元で、自然災害に対する備えについて、様々な情報を活用しながら自分の考えを伝える活動を行っているところです。自分の考えに合った情報を探し、それらを結びつけて文章を書いている姿が見られ、子供たちの成長を強く感じました。様々な教科での多様な学びを実生活等に生かし、今後に学びにつなげてほしいと思います。

### 2学期も残りわずか！振り返りをしよう！

2学期も残りわずかとなりました。クリスマスやお正月など、冬休みも楽しみな行事がたくさんあります。楽しい冬休みを迎えるためには、2学期をしっかりと振り返り、3学期や2026年の目標をもつとともに、体調管理を行い、元気でいることがとても大切だと思います。今週や来週は、様々な教科でテストも実施しています。学習面・生活面・保健面を自分で振り返り、よかったところ・あまりできなかつたところを明確にしてほしいと思います。残り少ない日数も、「楽しく笑顔で元気いっぱい 4年2組」で過ごすことができるよう、意識ていきましょう。

また、今週はポパイ weekでした。自分の身だしなみや就寝・起床時刻、朝食などを毎日チェックしています。冬休みに入る前に、一日の生活スケジュールを見直し、規則正しい生活を送ることができるよう、ぜひ御家庭でもお子さんと一緒に確認していただきたいと思います。

【はちつぼねをそろえよう】

は…ハンカチ ち…ちり紙(ティッシュ) つ…つめ ば…帽子 ね…ネーム

### 〈ご連絡〉

- ① 先月注文した彫刻刀が届いています。注文した分については届き次第、子供たちに渡しますので、御確認ください。なお、使用する前には必ず名前の記入をお願いします。個人で購入される方々についても、1月には使用できるよう、準備をお願いします。
- ② 今週、来年度の食物アレルギーに関する調査票を配布しています。必要事項を記入の上、19日(金)までに全員提出をお願いします。
- ③ 毎週のお願いになりますが、感染症対策のための手洗い・うがい、部屋の換気、マスクの着用などを徹底して行い、2学期残り少ない日々も元気に登校できるようにしてほしいと思います。
- ④ 国語のテストを返却しています。お忙しい中ではありますが、ご確認よろしくお願ひします。

